



Confidencial

Llamado a los guindas a "autocontenerse"

El líder de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, reveló que en su bancada comenzó ya una fuerte disputa interna por las 51 comisiones legislativas. Por eso ya leyó la cartilla a sus diputados. "Es el reto más difícil para nosotros", porque "todos quieren ser presidentes de comisión", pero deben "conocer sus límites y autocontenerse". Advirtió que "va a ser el tema más álgido de los que hasta ahora hemos tenido, porque hay una disputa interna fuerte, legítima pero fuerte, y quedarán enojados, insatisfechos o no a gusto". Adelantó que, de las 51 comisiones, el reparto del pastel queda así: a Morena le corresponderían 27, al PAN siete, al PVEM cinco, al PT cinco, al PRI cuatro y a MC tres.

Ratificación en Hacienda

Aunque como presidenta electa confirmó que se mantendría todo el equipo de la Secretaría de Hacienda, a cargo de Rogelio Ramírez de la O, con excepción del subsecretario de Egresos, Juan Pablo de Botton Falcón, ayer la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que **Pablo Gómez**, uno de los líderes del movimiento estudiantil de 1968, continuará como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la dependencia.

Saca chispas decisión de la Corte

La Corte abrió la caja de Pandora al admitir a trámite una controversia para analizar la reforma al Poder Judicial. Por un lado, figuras de la oposición, como **Margarita Zavala** y **Guadalupe Acosta Naranjo** celebraron la decisión. Pero del lado morenista no cayó nada bien. **Gerardo Fernández Noroña** llamó a los integrantes de la Corte, "y particularmente a la ministra Norma Piña, a detener su conducta facciosa (...) ¿Quién se creen, qué les pasa, quieren llevar a la República a una crisis", cuestionó el presidente del Senado. Y esto apenas comienza...

Aprueban tope a Airbnb

Con 49 votos a favor, seis en contra y nueve abstenciones, el Congreso de la Ciudad de México aprobó el tope a Airbnb y otras aplicaciones digitales de hospedaje. La reforma a la Ley de Turismo local establece un "coeficiente de ocupación máxima" del 50% anual, es decir 180 noches, para las unidades de alojamiento inscritas en plataformas digitales. El objetivo, regular el mercado y mitigar la competencia desleal con el sector hotelero tradicional, además de evitar la gentrificación. Los críticos de la medida lo ven como un atentado a la propiedad privada. Lo cierto es que también se prohíbe dar uso de estancia tipo Airbnb a propiedades reconstruidas tras el sismo de 2017, pues éstas "tienen un fin social".

Mucho premio y todo al AIFA, pero ¿y la accesibilidad?

Muy contenta se mostró la presidenta **Sheinbaum** de compartir en sus redes que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles fue seleccionado "por el prestigioso premio Prix Versailles como uno de los logros de arquitectura y diseño más bellos del mundo". La mandataria destacó que se ubica a la par de aeropuertos en Abu Dhabi, Singapur, Bangkok, Boston y Kansas City. Sí, eso está muy bien, pero mientras no terminen de conectar la terminal aérea con el tren suburbano, seguirá siendo una travesía llegar en transporte público a Santa Lucía.

Ministro llama a la reflexión

Frente al argumento de que la reforma al Poder Judicial "fue un mandato del pueblo" y que 36 millones de mexicanos la quieren, pero sobre todo ante la aseveración de que la judicatura no puede intervenir contra el poder reformista del legislador, el ministro **Javier Laynez** expuso un argumento puntilloso. "¿El día que el Constituyente permanente decida que se debe someter a prisión vitalicia a las mujeres que interrumpen su embarazo, ustedes como juezas constitucionales tienen que acatar, sin ni siquiera permitirse la oportunidad de reflexionar?".